
Pièces 6 Pièces

Superficie 300 m²

Référence M1442

Prix 2 980 000 €

Hossegor
Maison à vendre (40150)
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Idéalement située entre lac et mer,  villa de 3 chambres dans un terrain arboré de

1550  m².  Sa  position  dominante  lui  offre  une  vue  sur  le  lac.Découvrez  une

opportunité unique de construire une sublime villa de luxe à Hossegor avec toutes

les autorisations déjà acquises. Personnalisez ce projet à votre goût et laissez libre

cours à votre créativité. Conçu par le cabinet BLP& associés en collaboration avec

l'architecte  d'intérieur  Vanessa  Vieira,  ce  projet  offre  un  mélange  parfait  entre

design contemporain et harmonie avec la nature environnante. Il offre des espaces

de vie spacieux et ...

Ideally  situated  between  the  lake  and  the  sea,  this  three-bedroom  villa  sits  on  a

beautifully  wooded  1550  m²  plot.  Its  elevated  position  provides  stunning  lake

views.Discover  a  unique  opportunity  to  construct  a  magnificent  luxury  villa  in

Hossegor,  with  all  necessary  permits  already  secured.  Personalize  this  project  to

your  taste  and  let  your  creativity  flourish.  Designed  by  the  renowned  firm  BLP  &

Associates in collaboration with interior designer Vanessa Vieira, this project offers

a perfect blend of contemporary design and harmony with the surrounding nature.

The villa will feature ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence
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